

Gaceta Regional

ACTUALIDAD REGIONAL ECONOMÍA INTERNACIONAL OIL & GAS AMBIENTE SALUD CULTURA TURISMO OPINIÓN

CONTACTOS



Economía

Acción de **Ecopetrol** fue excluida de los fondos internacionales del Msci y ya cae 12%

noviembre 11, 2022 GacetaRegional 0 comentarios

"El efecto más importante es que la salida de esos índices implica ventas masivas en el título", dijo Toro, Ingeniero Esp en Economía

La acción de **Ecopetrol** fue excluida de los fondos internacionales del Msci y ya cae 12% a \$2.280 en la Bolsa de Valores de Colombia. El ADR, que cotiza en Nueva York, pierde 7,11% y se mueve sobre US\$9,62.

Aunque no dieron las razones de su expulsión, Sebastián Toro, experto financiero y fundador de Arena Alfa, aseguró que es posible que haya salido por "efecto de la caída que hubo después de las elecciones, puede ser la pérdida flotante por la devaluación, los riesgos políticos o lo riesgos que están viendo con el gobierno corporativo".

Sin embargo, tanto él como Juan Camilo Jiménez, Gerente de Inversiones Renta Variable en Credicorp Capital, están de acuerdo en que no es una buena señal salir de estos índices globales. Dijeron que la empresa empieza a perder protagonismo en el mundo y tanto **Ecopetrol** como Colombia empiezan a quedar relegados.

"El efecto más importante es que la salida de esos índices implica ventas masivas en el título", concluyó Toro. Por tanto, las consecuencias para las acciones serán que la presión de esa oferta impida que su valor suba y que se empiece a cotizar a la baja como está ocurriendo hoy.

(Fuente: LR)



COP27 Faltan países



Columnistas



Tatiana Barajas



Rodolfo Mora



Gonzalo Oliveros

← **Ecopetrol** celebra 15 años de su acción en la Bolsa de Valores de Colombia

Más de 32 000 personas están afectadas por la ola invernal en Norte de Santander →



Benjamin Garavito



GacetaRegional

Medio de comunicación digital del Nororiente Colombiano.



👍 También te puede gustar



Feria Minera regional contará con 100 empresarios y proveedores

octubre 4, 2018 0



La Playa de Belén: Un ejemplo de dignidad y sabiduría

mayo 20, 2020 0



Minagricultura y Ecopetrol apoyarán emprendimientos rurales

abril 22, 2022 0

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario